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“Vamos travar debates importantes que o setor precisa e contribuir para o bem-estar do nosso estado”, disse

LEGISLATIVO

Lineu Olimpio é eleito presidente 
da Comissão de Minas e Energia

Da redação -  O deputa-
do Lineu Olimpio (MDB) 
foi eleito presidente da 
Comissão de Minas e 
Energia da Assembleia 
Legislativa de Goiás 
(Alego). A comissão tem 
como objetivo tratar de 
temas relacionados aos 
setores de mineração e 
energia, bem como fisca-
lizar as políticas públicas 
e a atuação de empresas 

nesses segmentos no es-
tado de Goiás.

Lineu disse que o mais 
importante é ter uma por-
ta aberta para levar as rei-
vindicações, sugestões e 
buscar no Parlamento as 
soluções cabíveis. E que 
a comissão tem o papel 
de não apenas cobrar, 
mas também criar me-
canismos para facilitar a 
questão operacional. Ele 

afirmou ainda que a co-
missão lida com temas 
importantes para os se-
tores de minas e energia, 
fundamentais para o pro-
gresso econômico e social 
de Goiás. “Vamos travar 
debates importantes que 
o setor precisa e contribuir 
para o bem-estar do nosso 
estado”, disse após assu-
mir o cargo.

Compõem o colegia-

do como titulares os de-
putados Lineu Olimpio 
(MDB), eleito presiden-
te; Lincoln Tejota (União 
Brasil), vice-presidente; 
Antônio Gomide (PT); 
Coronel Adailton (So-
lidariedade); Dra. Zeli 
(Solidariedade); Gusta-
vo Sebba (PSDB) e Jamil 
Calife (Progressistas). São 
suplentes os deputados 
Alessandro Moreira (Pro-

gressistas), Amauri Ribei-
ro (União Brasil),  Cairo 
Salim (PSD), José Macha-
do (PSDB), Lucas Calil 
(MDB), Paulo Cezar (PL) 
e Veter Martins (Patriota).

Após a instalação da 
Comissão de Minas e 
Energia, aconteceu um 
workshop da Equato-
rial Energia, a convite do 
deputado Amilton Filho 
(MDB), para apresentação 

de projetos e projeções 
para os próximos anos. 
Lineu Olimpio ressaltou 
que Goiás precisa de uma 
companhia que desen-
volva um trabalho eficaz, 
porque o estado depende 
da energia para o seu cres-
cimento. E finalizou refor-
çando que a parceria com 
a empresa é fundamental 
para o desenvolvimento 
do estado de Goiás.

Foto: redes sociais
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SERVIÇOS

AUDIÊNCIA COLETIVA

Quatro veículos novos vão complementar 
frota da Prefeitura de Aparecida

Evento debate mobilidade urbana 
na Região Metropolitana do Entorno

Secretarias de Águas Lindas 
de Goiás esclarecem dúvidas 
relacionadas a obras

“É muito importante contar com parcerias entre município e deputados, quem ganha é a população”, ressaltou o prefeito Vilmar

Da redação - A Prefeitura 
de Aparecida de Goiânia 
recebeu, oficialmente, na 
tarde da última quinta-
-feira, 23, quatro veículos 
zero quilômetro que serão 
utilizados na prestação de 
serviços à comunidade. 
Os carros foram destina-
dos à administração mu-
nicipal pela Companhia 
de Desenvolvimento dos 
Vales do São Francisco e 
Parnaíba (Codevasf), atra-
vés de emenda parlamen-
tar da deputada federal 
Magda Mofatto, no valor 
total de R$1 milhão.

Os veículos repassados 

à Prefeitura são modelo 
Fiat/Toro, fabricados em 
2022 e completos. Du-
rante a entrega oficial dos 
automóveis, realizada na 
praça da Cidade Admi-
nistrativa Maguito Vilela, 
a deputada federal do PL 
anunciou, ainda, mais 
dois investimentos para 
o município. A quantia 
de R$ 500 milhões para 
construção de uma praça 
completa no Setor Jardim 
Tiradentes, totalmen-
te equipada para lazer e 
diversão dos moradores, 
além de um campo de fu-
tebol sintético no local.

A parlamentar também 
destinou R$ 75 mil à Secre-
taria de Assistência Social, 
para a aquisição de novos 
equipamentos da unidade 
do Centro de Referência e 
Assistência Social (CRAS) 
do Jardim Tiradentes, bem 
como implantação de casa 
de bonecas, playground, 
caixa acústica, notebook, 
microfone, aparelho de 
DVD, impressora, micro-
-ondas, piscina de boli-
nhas, cama elástica, mesa 
de som, televisão, máqui-
na de costura, projetor 
multimídia e brinquedos 
com acessibilidade.

A Câmara de Valparaíso 
de Goiás promoveu uma au-
diência pública para debater 
a implantação do transporte 
público semiurbano, bem 
como, a necessidade de inte-
gração e cooperação interfe-
derativa entre os municípios, 
o GDF, o Estado de Goiás e 
União, para viabilidade de 
equipamentos e estruturas 
que facilitem a fluidez no 
trânsito, num amplo contex-
to de mobilidade urbana.

A audiência foi uma ini-
ciativa do vereador Placido 
Cunha e contou com o apoio 
dos demais parlamentares. 
“Que a gente aproveite esse 
momento em que foi criada 
a Região Metropolitana, no 
início de um governo fede-
ral que coloca em pauta um 
assunto que assola a nossa 
cidade, região, o Estado de 
Goiás e o país, que é o trans-
porte público e a mobilidade 
urbana. Já estamos cansa-
dos de ouvir esse debate essa 
retórica ao longo dos anos e 
solução prática, nada. Nossa 
população hoje não aguen-
ta mais com essa tarifa alta, 
ônibus sucateado, tráfego 
engarrafado, não tem abrigo 
nas paradas de ônibus. Hoje 
com as autoridades presen-
tes vamos chegar com esse 
assunto onde de fato tem 
solução, que é nos Gover-
nos do Distrito Federal, do 
Estado de Goiás e Federal. 
Não dá mais para adiar esse 
debate, nós só vamos parar 
quando tiver uma solução 
em definitivo”, pontuou. 

A ação reuniu as princi-
pais autoridades políticas da 
região, assim como represen-
tantes dos órgãos responsá-

veis: os deputados federais 
Lêda Borges e Rubens Oto-
ni, a Secretária do Entorno 
Maria Carolina Fleury, o pre-
feito de Valparaíso de Goiás 
e presidente da Associação 
dos Municípios Adjacentes a 
Brasília (AMAB) Pábio Mos-
soró, o deputado Estadual 
Cristiano Galindo, o prefeito 
de Cidade Ocidental Fábio 
Correa, o prefeito de Novo 
Gama, Carlinhos do Man-
gão, o presidente da Câmara 
de Valparaíso Flávio Lopes, 
o presidente da Câmara de 
Novo Gama Paulo Jordão, au-
toridades municipais e das 
demais cidades do Entorno. 

O prefeito de Valparaíso 
de Goiás e presidente da As-
sociação dos Municípios Ad-
jacentes a Brasília (AMAB), 
Pábio Mossoró destacou 
que, através da audiência, 
existe uma oportunidade 
maior de fazer todos os enca-
minhamentos necessários. 
“Eu sou prefeito de Valpara-
íso, moro aqui há 40 anos, 
e há 40 anos praticamente 
ouvindo sobre transporte, e 

nunca houve uma solução 
definitiva. Agora chegou o 
momento, sem vaidade po-
lítica, sem questões partidá-
rias. Chegou o momento da 
cidade amadurecer politica-
mente”, evidenciou. 

Maria Carolina Fleury 
Secretaria do Entorno ressal-
tou a importância dos órgãos 
caminharem juntos para  
buscar soluções definitivas a 
problemas de mobilidade ur-
bana, entre outros. “A AMAB, 
a Secretaria do Entorno e a 
Frente Parlamentar, juntas, 
têm mais musculatura e os 
prefeitos têm o papel de fa-
zer a ponte. A Secretaria hoje 
está debruçada na questão 
técnica de como avançar no 
estudo técnico está sendo fei-
to para tão logo a gente possa 
viabilizar o consórcio, e na 
sequência, cobrar qualidade, 
cobrar mais linhas, fazer a 
questão da infra, estender o 
BRT e tantas outras necessi-
dades do transporte”. 

A deputada Federal Lêda 
Borges, evidenciou o tra-
balho da bancada Goiânia 

junto ao Governo Federal 
para um olhar mais atento 
às demandas da região. “Es-
tamos juntos na trincheira 
política, na Câmara Federal, 
trazendo a mensagem da 
bancada de que nós estamos 
unidos em prol das soluções 
da Região Metropolitana. 
Unidos discutindo junto ao 
governo federal e bancada 
recursos para destinar para 
a nossa tão amada região”. Já 
o deputado federal Rubens 
Otoni saudou a importância 
do momento. “Precisamos 
reconhecer os esforços, a 
mobilização dos vereadores 
e prefeitos e reconhecer a 
boa vontade do Governo do 
Estado de Goiás e do Distrito 
Federal em buscar a solução 
dos problemas”, concluiu.

Fazem parte da RME os 
seguintes municípios: Águas 
Lindas de Goiás, Cidade 
Ocidental, Cocalzinho de 
Goiás, Cristalina, Formosa, 
Luziânia, Novo Gama, Padre 
Bernardo, Planaltina, Santo 
Antônio do Descoberto e Val-
paraíso de Goiás.

A Secretaria Municipal 
de Comunicação de Águas 
Lindas, realizou juntamen-
te com a Secretaria de In-
fraestrutura e Obras, uma 
coletiva de imprensa com 
o objetivo de esclarecer dú-
vidas relacionadas às obras 
e infraestrutura da cida-
de. O evento contou com 
a presença do Secretário 
de Comunicação, Marcos 
Alexandre, do Secretário de 
Infraestrutura e Obras, Ubi-
ratan Reginaldo (Bira), do 
Secretário de Governo Pau-
lo Antonietti, da vereadora 
Natália e imprensa local. 

Durante a coletiva, o 
Secretário de Obras desta-
cou as obras realizadas pela 
prefeitura em 2022, que 
totalizaram 70.500,89 m² 
de pavimentação asfáltica 
com asfalto quente CBUQ 
de qualidade. Além disso, 
o Secretário afirmou que 
as obras deste ano já estão 
a todo vapor e a previsão 
é que aproximadamente 
mais 5 bairros recebam a 
pavimentação asfáltica no 
próximo trimestre. 

A vereadora Natália 
ressaltou a importância do 
trabalho conjunto entre a 
Câmara Municipal e a Se-
cretaria de Infraestrutura e 
Obras para atender às de-

mandas da população. “A 
Câmara tem trabalhado em 
parceria com a Secretaria 
para garantir que as obras 
e projetos atendam às ne-
cessidades da população e 
contribuam para o desen-
volvimento da cidade”, afir-
mou a vereadora.

Na ocasião, o Secretá-
rio de Governo Paulo An-
tonietti se pronunciou so-
bre os questionamentos e 
sugestões de melhorias le-
vantados pelos veículos de 
comunicação presentes, e 
afirmou que todas as ques-
tões serão observadas com 
atenção pela gestão. “Todas 
as considerações levantadas 
pela imprensa serão avalia-
das com cuidado e os seto-
res citados receberão uma 
atenção especial para que 
possamos buscar melhorias 
e soluções para as deman-
das apresentadas”, afirmou 
o Secretário de Governo. 

O Secretário de Comu-
nicação, Marcos Alexandre, 
enfatizou a importância da 
imprensa no processo de in-
formação e transparência do 
governo municipal. “A im-
prensa tem total liberdade 
para nos questionar e a Se-
cretaria está de braços aber-
tos para informar e esclarecer 
qualquer dúvida”, disse ele.

Claudivino Antunes
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QUALIFICAÇÃO

SAÚDE

Novo Gama entrega 
mais de 150 certificados 

Segunda CIB de 2023 traz 
reflexão sobre serviços de 
leitos de UTI no Estado

Com o projeto, os alunos têm oportunidade de se quali�car pro�ssionalmente e entrar no mercado de trabalho

Na última quinta-feira 
(23), foi realizada a sessão de 
março da Comissão Inter-
gestores Bipartite (CIB), ins-
tância máxima das decisões 
do Sistema Único de Saúde 
(SUS) em Goiás. O secretário 
de Estado da Saúde, Sérgio 
Vencio, conduziu a reunião.

O segundo encontro de 
2023 abordou, entre outras 
pautas, sobre a análise da 
taxa de ocupação de leitos 
de UTI em Goiás, com suges-
tão para ampliar a qualidade 
do serviço em 2023, sobre a 
qual o secretário destacou a 
necessidade de revisão dos 
planos de financiamento.

A taxa de valores e organi-
zação da pactuação para ci-
rurgias eletivas foram outros 
destaques da reunião. Mas, 
por exigirem maior discus-
são, ainda passarão pela reu-
nião extraordinária da CIB, 
que deve acontecer na sema-
na que vem. “O Estado tem 
que tirar os pacientes das filas 
de cirurgia, e isso é uma obri-
gação. A ideia é manter uma 
fila única, com transparência 
e agilidade para as priorida-
des”, frizou o secretário.

As demais foram relacio-
nadas à apresentação dos 
resultados 2022 do Previne 
Brasil, programa de financia-

mento do Ministério da Saú-
de para custeio da atenção 
primária à saúde em todo o 
país, e à descentralização de 
medicamentos na Policlínica 
Estadual da Região Oeste, em 
São Luís de Montes Belos.

DESCENTRALIZAÇÃO
Os gestores municipais, 

principalmente os das Regi-
ões Oeste 1 e 2, receberam 
orientações sobre a descen-
tralização, a partir de abril, do 
componente especializado 
da assistência farmacêutica. 
A equipe farmacêutica já foi 
capacitada, e o secretário fez 
questão de alertar o mesmo 
deverá ocorrer em toda rede 
de policlínicas estaduais.

Projetos voltados ao trân-
sito, saúde do trabalhador, 

ampliação da vigilância epi-
demiológica nos hospitais 
municipais e filantrópicos 
de Goiás e aprimoramento 
da política nacional do con-
trole de tabaco foram outros 
destaques da reunião, que 
ainda contou com apresen-
tações sobre notificações de 
violências em Goiás, adesão 
ao programa saúde escola e 
situação das academias da 
saúde nos municípios.

Estiveram presentes no 
encontro gestores munici-
pais, os superintendentes 
da Secretaria de Estado da 
Saúde de Goiás (SES-GO), a 
presidente do Conselho de 
Secretários Municipais de 
Saúde (Cosems), Verônica 
Savatin, e outros represen-
tantes da área da saúde.

CAPACITAÇÃO
Prefeitura de Goiânia reabre inscrições para 
cursos profissionalizantes 

A Prefeitura de Goiâ-
nia reabriu as inscrições 
para cursos de qualifica-
ção profissional gratui-
tos para jovens aprendi-
zes entre 16 e 24 anos. 
Foram reabertas 86 no-
vas oportunidades para 
seis cursos à disposição 
dos interessados. As va-
gas são para os seguintes 
cursos profissionalizan-
tes: auxiliar de contabi-
lidade, beleza e estética, 
pacote office básico, pa-
cote office intermediário 
e pacote office avançado, 
todos gratuitos, com car-

ga horária de aulas que 
varia de 120 a 220 horas, 
dependendo da escolha 
do candidato.

As inscrições po-
dem ser feitas até a 
próxima terça-feira 
(28/03), pelo aplicativo 
Prefeitura 24 Horas, ou 
pelo site da Prefeitura 
de Goiânia (www.goia-
nia.go.gov.br), onde os 
cadastros serão encer-
rados assim que as va-
gas forem preenchidas. 
No ato da matrícula, o 
candidato recebe um 
e-mail com a confirma-

ção da inscrição.
As aulas são mi-

nistradas nos três pe-
ríodos, no Instituto 
Goiano de Pesquisa e 
Didática Profissional, 
na Avenida Castelo 
Branco, Quadra R34, 
Lote 01, Edifício Lou-
renço Office, Setor Oes-
te. Além do certificado 
de conclusão, a Prefei-
tura de Goiânia dispo-
nibiliza lanche e vale-
-transporte como ajuda 
de custo. Concluindo o 
curso, os alunos rece-
berão certificados.

Divulgação

Da redação - A Prefeitu-
ra de Novo Gama reali-
zou a entrega dos certifi-
cados para os alunos dos 
cursos promovidos pela 
Secretaria de Promoção 
Social, em parceria com 
o COTEC, Departamen-
to de Cursos e Senai. O 
evento contou com a 
entrega de cerca de 156 
certificados. A iniciativa 
é uma oportunidade de 
crescimento e qualifica-
ção profissional. 

Desde o início do pro-

jeto, em 2021, já foram en-
tregues mais de 350 certi-
ficados para estudantes 
que frequentaram os se-
guintes cursos: Mecânico 
de Manutenção de Auto-
móveis, Mecânico de Mo-
tocicletas, Alongamento 
de unhas, Manicure e 
Pedicure, Design de So-
brancelhas e Cabeleireiro. 
“É uma satisfação muito 
grande, uma oportuni-
dade única. Quero agra-
decer ao município que 
abriu as portas para eu 

crescer. É uma vitória que 
está se concretizando. Te-
nho dois filhos especiais e 
não posso trabalhar fora. 
Agradeço de todo o co-
ração por essa oportuni-
dade. O que aprendi ali 
vou carregar para a vida 
toda”, agradeceu Ronívia 
Santos, aluna do curso de 
cabeleireiro. 

A aluna dos Colégios 
Tecnológicos de Goiás 
(COTEC), Ana Lídia, con-
ta que após a formatura 
e receber o certificado, 

deu início à realização do 
sonho em empreender e 
montar o próprio negó-
cio. “Sou manicure desde 
2018 e sempre quis fazer 
o alongamento de unhas, 
mas nunca tive oportuni-
dade por causa da minha 
condição financeira. For-
mei na turma passada e 
hoje já estou trabalhando, 
aumentei o meu fatura-
mento e a minha cliente-
la. Quero agradecer a to-
dos. Aproveitem o curso, 
é de graça”.

Marco Monteiro 

Foto: Sedec
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TRADIÇÃO

ECONOMIA

Marden Júnior acerta com a Goinfra 
melhorias para a Romaria 2023

Prévia da inflação fica em 0,69% em março

A expectativa é reunir mais de 3,5 milhões de �éis nos 10 dias de evento

Da redação  - O prefei-
to de Trindade, Marden 
Júnior, e o presidente da 
Agência Goiana de Infra-
estrutura e Transportes 
(Goinfra), Lucas Vissoto, 
definiram, as melhorias 
para a GO-060, a Rodovia 
dos Romeiros, e para estra-
das vicinais que ligam ou-
tros municípios à Trindade. 

Vissoto informou que 
a programação da Agên-
cia para os preparativos 
está em fase final “com 
várias ações de manuten-
ção da Rodovia dos Ro-
meiros e a revitalização da 
sinalização, dando toda 
atenção para que seja a 
maior e a melhor Roma-
ria”, afirmou. O presidente 
da Goinfra também con-
firmou que está agendada 
a atuação da Patrulha Me-
canizada do órgão, para 
melhorar acessos vicinais 
que levam até o municí-
pio de Trindade.

Marden Júnior  tam-
bém participou da primei-
ra reunião  com a   organi-
zação do evento. Durante 
o encontro, o prefeito dis-
se que está com o cora-
ção aquecido. “Estamos 
organizando uma estru-
tura para receber todos da 
melhor maneira possível 
nas áreas da saúde, logís-
tica, segurança e infraes-
trutura. Essa romaria será 
um marco na história dos 

183 anos de devoção ao 
Pai Eterno”, ressalta.

O presidente da Goiás 
Turismo, Fabrício Ama-
ral, disse que a romaria é 
uma questão de Estado, 
e que todas as secretarias 
necessárias para entregar 
um trabalho de excelência 
devem estar unidas.

“O Estado de Goiás 
está aqui para contribuir. 
A expectativa é de que 
esta seja a maior festa de 
todos os tempos em volu-
me de romeiros. Isso de-
manda muita responsa-
bilidade. A determinação 
do governador Ronaldo 
Caiado é de que todos es-
tejamos unidos”, destaca 
Fabrício Amaral.

A Romaria 2023, acon-
tece entre os dias 23 de 
junho a 2 de julho, com a  
expectativa de que o nú-
mero de romeiros supere 

o do ano passado, e ultra-
passe os 3,5 milhões de 
fiéis nos 10 dias de evento. 
Na economia, estima-se 
que devem girar cerca de 
R$ 40 milhões no comér-
cio local.

A partir da próxima se-
gunda-feira (27), a Prefei-
tura de Trindade instala a 
Sala de Gestão Integrada 
da Romaria de Trindade 
2023, para a organiza-
ção da cidade em todos 
os âmbitos: segurança, 
atendimento em saúde, 
trânsito, entre outros. Até 
o início das celebrações, 
os encontros dos repre-
sentantes dos órgãos es-
taduais, municipais e da 
Igreja Católica vão ser 
semanais. Durante os 10 
dias dos eventos, as reuni-
ões passam a ser diárias, 
no auditório do Centro 
Administrativo Municipal.

Ao anunciar a semana 
(ou o mês) do consumi-
dor, de uma forma ge-
ral, o comércio tem um 
único objetivo: aumen-
tar o volume de vendas 
de produtos. Entretanto, 
eu chamo a atenção do 
leitor quanto ao próprio 
ato do consumo de pro-
dutos. Reflita comigo: a 
partir de uma perspecti-
va consumista, o avanço 
tecnológico das últimas 
décadas favoreceu o sur-
gimento de inúmeros 
aplicativos e sites que 
tornaram o ato do consu-
mo algo quase que ime-
diatista, pois tudo está ao 
alcance do consumidor 
de maneira mais simples, 
fácil e rápida.

Basta ter um apa-
relho celular na mão, 
acesso à internet e, 
pronto, como num pas-
se de mágica, atinge-se 
a satisfação das neces-
sidades e dos desejos 
de uma pessoa. Por 
outro lado, também é 
possível observar um 
avanço (ainda que len-
to) pela prática de uma 
boa gestão financeira 
pessoal e familiar. Tal si-
tuação pode ser enten-
dida como um reflexo 
do padrão de consumo 
“saudável” ou consumo 
consciente, o que, por 
sua vez, implica na busca 
pela compreensão acer-
ca das tomadas de deci-
sões implícitas que en-
volve o comportamento 
no ato da compra.

Considerando o con-
texto da microecono-
mia, o comportamento 
de consumo está rela-
cionado ao ato que per-
mite concretizar a satis-
fação de determinada 
necessidade através da 
utilização de certo bem. 
Por sua vez, o consumo 
sustentável ou cons-
ciente relaciona-se à 
busca por produtos e 
serviços ecologicamen-
te corretos (ou friendly 
products), à economia 
de recursos como água e 
energia, à utilização dos 
bens até o final de sua 
vida útil e à reciclagem 
dos materiais.

O ato de transfor-
mar o próprio consumo 
vem se tornando uma 
tendência na vida de de-
terminadas pessoas. Em 
outras palavras, antigos 
hábitos estão começan-
do a ser deixados de lado 
e sendo substituídos por 
ações bem mais cons-
cientes, tais como: levar 
a própria sacola ao su-
permercado; diminuir 
o uso de produtos plás-

Um convite ao consumo consciente

Artigo

n Luciane Albuquerque

ticos; fazer o descarte 
adequado do lixo. Para 
estes consumidores, 
comprar apenas por 
comprar já não faz mais 
sentido; é preciso com-
prar com propósito.

Todavia, em ter-
mos práticos, se todos 
os consumidores pen-
sassem de forma pu-
ramente racional, eles 
se empenhariam em 
comprar produtos eco-
logicamente corretos, 
considerando o fato de 
que estes causam me-
nos impacto ao meio 
ambiente e podem tam-
bém impactar o bem-
-estar de quem os com-
prou para consumir.

O consumo cons-
ciente está relacionado 
à velocidade de rege-
neração natural de re-
cursos, à capacidade do 
ambiente de assimilar 
resíduos sem impacto 
substancial para a saú-
de humana e para a 
biosfera; e ao processo 
pelo qual, alternativas 
substitutas podem su-
prir fontes de energia e 
materiais com disponi-
bilidade limitada.

Logo, ser conscien-
te é uma questão de 
educação; vai além de 
ações isoladas, pois a 
pessoa envolvida se re-
conhece enquanto um 
ser responsável pelos 
problemas ambientais 
e, como tal, nutre o 
desejo de encontrar as 
devidas soluções. Em 
termos gerais, a cons-
ciência ambiental gera, 
nas pessoas, o desen-
volvimento de hábitos e 
comportamentos que são 
capazes de influenciá-las 
quanto ao seu processo 
de tomada de decisão e 
induzi-las à realização de 
compras sustentáveis.

Assim, ao optar por 
consumir de maneira 
consciente, o consumi-
dor se sente mais res-
ponsável pelo “bem-
-estar” do planeta, 
tanto individualmente 
quanto coletivamente, 
pois percebe-se numa 
postura cidadã. Conse-
quentemente, a ideia 
do consumo consciente 
emerge como uma nova 
ética social.

Além disso, na maio-
ria das vezes, o motivo 
que leva os consumido-
res a consumir de forma 
socialmente responsá-
vel está relacionado à 
consciência de ter fei-
to algo de bom para os 
outros. Assim, um con-
sumidor socialmente 
responsável comprará 
produtos e serviços que 
são éticos, isto é: sem 
ter havido exploração 
de animais, não tendo 
contrariado a dignidade 
humana e, sem prejuí-

zo ao ambiente natural 
ou que promova o bem-
-estar das pessoas que 
estão na parte inferior 
da pirâmide. Noutras 
palavras, as ações do 
consumidor consciente 
partem da observação 
dos impactos que os 
produtos podem exer-
cer sobre o meio am-
biente, tendo como foco 
a preservação e manu-
tenção de um meio so-
cial com maior qualida-
de de vida.

Entretanto, contra-
riando esta vertente 
puramente racional, 
apesar de alguns con-
sumidores optarem 
por produtos ecológi-
cos (com base nas suas 
motivações individu-
ais), estes não fazem 
pensando exclusiva-
mente no meio am-
biente, mas sim como 
um benefício pessoal. 
Ou seja, a lógica do 
consumo conscien-
te não está relaciona-
da à racionalização do 
consumo, mas aconte-
ce enquanto reflexo da 
manutenção e amplia-
ção do consumo, reves-
tida com a roupagem do 
“consumidor verde”.

Esta dualidade evi-
dencia que nem todos 
os consumidores que 
se sentem sensibiliza-
dos em relação às ques-
tões ambientais e têm 
o hábito de praticar o 
consumo consciente. 
O comportamento da 
maioria dos consu-
midores permanece 
indiferente à questão 
mencionada e, quando 
a praticam, não conse-
guem sentir os reflexos 
positivos ou uma me-
lhoria significativa em 
relação ao ambiente. 
Percebe-se, portanto, 
que apesar dos indiví-
duos declararem que 
são a favor do meio 
ambiente, isso não implica 
que eles farão, de fato, a sua 
parte em realizar as mu-
danças necessárias quando 
das suas atividades cotidia-
nas de consumo.

E você, de que lado 
está? Fica aqui meu con-
vite para que você reflita 
mais sobre o seu com-
portamento de consu-
mo, passando a avaliar 
melhor suas escolhas, 
ações e pensar nos re-
flexos que elas causa-
rão no futuro (cada vez 
mais próximo). Boas 
compras (conscientes)!

Luciane 
Albuquerque, 

professora dos 
cursos de Negócios 

da Estácio. 
Administradora; 

Doutora em 
Psicologia Social; Pós-

Doutora em Ciências 
Comportamentais

Foto: Secom Trindade

A prévia da inflação 
de março apresentou 
alta de 0,69%, após o ín-
dice de 0,76% registrado 
em fevereiro. O Índice 
Nacional de Preços ao 
Consumidor Amplo 15 
(IPCA-15), divulgado 
pelo IBGE, aponta que a 
maior variação e o maior 
impacto vieram de Trans-
portes, com 1,50% e 0,30 
p.p. respectivamente. 

O IPCA-E, acumula-
do trimestral do IPCA-15, 
ficou em 2,01%, menor 
do que os 2,54% registra-
dos no mesmo período 
do ano passado. Nos últi-
mos 12 meses, a variação 
do IPCA-15 foi de 5,36%, 
abaixo dos 5,63% obser-
vados nos 12 meses ime-
diatamente anteriores. 
Em março de 2022, a taxa 
foi de 0,95%.

Com exceção de Arti-
gos de residência, cujos 
preços recuaram 0,18%, 
todos os demais grupos 
de produtos e serviços 
pesquisados tiveram alta 
no mês de março. O des-
taque foi Transportes, 
responsável pela maior 

variação e o maior im-
pacto no índice. 

Houve uma acelera-
ção no resultado des-
se grupo em relação a 
fevereiro, quando teve 
variação de 0,08%. Os 
grupos Saúde e cuida-
dos pessoais (1,18% e 
0,15 p.p.) e Habitação 
(0,81% e 0,12 p.p.) apa-
receram em seguida. 
Alimentação e bebidas 
(0,20% e 0,04 p.p.), por 
outro lado, desacelerou 
na comparação com o 
mês anterior, quando re-
gistrou variação de 0,39%. 
Os demais ficaram entre 
o 0,08% de Educação e o 
0,75% de Comunicação.

O aumento de 5,76% 

nos preços da gasoli-
na, subitem com maior 
impacto individual no 
IPCA-15 de março (0,26 
p.p.), foi determinante 
para a alta apresentada 
pelo grupo Transpor-
tes. A subida de preços 
do etanol (1,96%), que 
em fevereiro havia tido 
queda de 1,65%, também 
contribuiu. Óleo diesel 
(-4,86%) e gás veicu-
lar (-2,62%) registraram 
queda, diferentemente 
dos demais combustí-
veis (4,67%). Outro pon-
to a ser destacado foi a 
alta de 9,02% nos trans-
portes por aplicativo, 
após recuo de 6,05% no 
mês passado.

Foto: Helena Pontes/ IBGE
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Série: Descobrindo Goiás

CRISTALINA

Q
ue tal conhecer um 
destino que reúne 
belíssimas cachoei-
ras e conhecer garim-

pos onde estão localizadas as 
jazidas de cristais? Esse desti-
no é Cristalina em Goiás

Como seu próprio nome 
sugere, Cristalina é a cidade 
dos cristais. É dona da maior 
reserva de cristais do mun-
do. Foi eleita em 2025, pela 
revista IstoÉ, como uma das 
melhores cidades do Brasil. 
O solo da cidade é riquíssimo 
em cristal de rocha ou quartzo hialino, como também é conhecido. O magnetis-
mo presente em seu solo faz com que a cidade seja considerada pelos místicos 
como ponto de equilíbrio do mundo e por isso visitam a cidade, para conhecer 
suas jazidas de cristais. Com um grande potencial turístico, Cristalina revela 
belezas naturais, povo hospitaleiro e guarda aquele clima aconchegante de ci-
dadezinha do interior.

PEDRA DO CHAPÉU - É o principal ponto turístico de Cristalina. Está localizada 
a 7 km do centro da cidade. A pedra é assim chamada devido a seu formato, 
que lembra um chapéu. A pedra é um bloco de granito de quase 100 toneladas, 
equilibrada em uma base de pouco mais de 1 metro. Está há milhões de anos na 
mesma posição, mesmo sofrendo com o vandalismo. Já chegaram até a colocar 
dinamite para tentar implodi-la. Felizmente ela está lá. Imponente como sem-
pre! Na pedra é possível observar várias inscrições rupestres. Para os místicos, 
tal fato torna a Pedra Chapéu do Sol a responsável por manter o equilíbrio do 
mundo.

IGREJA MATRIZ DE SÃO SEBASTIÃO – A singela Igreja de São Sebastião foi cons-
truída em 1948. Considerada um patrimônio histórico de Cristalina. Em janeiro, 
é celebrada a festa de seu padroeiro, São Sebastião, com novenas, eventos cultu-
rais e cavalgada. Impossível ir a Cristalina e não conhecê-la!
PRAÇA JOSÉ ADAMIAN - É a 
principal praça de Cristalina, 
com belas palmeiras e outras 
árvores. Ótima para tirar fotos 
com a estátua de Augusto Pei-
xoto. Crianças se divertem de 
montão fazendo de conta que 
estão lendo com ele.
ADVENTURE PARK - Funciona 
na maior lagoa de cristais da 
região. A primeira fase do par-
que já está pronta e é possível 
fazer mergulho nesse belíssimo lago de Cristais e também é possível praticar 
stand up paddle, andar de caiaque, além de mergulhar com snorkel ou cilindro. 
O Adventure Park funciona aos sábados, domingos e feriados, das 9h às 17h

CACHOEIRA DA PRAIA DAS LAJES - Localizado a 12 km do centro de Cristalina. 
Possui uma belíssima queda d’água além de piscinas naturais, área de camping, 
área para churrasco, restaurantes, quiosques e trilhas ecológicas.

CACHOEIRA DO ARROJADO - Está localizada a 15 km do centro de Cristalina. De 
fácil acesso. É possível chegar até bem perto dela de carro e a caminhada é bem 
pequena. Sua queda possui aproximadamente 10 metros de altura e é formada 
pelo Ribeirão do Arrojado, que formam deliciosas piscinas naturais. No local não 
existe infraestrutura: não tem banheiro nem lanchonete e não é cobrada entrada

GARIMPO DE CRISTAIS - Já que a cidade de Cristalina é famosa por seus cristais, 
visitar um garimpo é um passeio que deve estar no roteiro. Garimpo da Fazenda 
Sucupira. Bom, para fazer esse passeio é preciso ir ao Mercado do Cristal e con-
tratar um guia de turismo para essa aventura, onde é possível extrair o cristal 
bruto no solo das jazidas de cristais. No mês de março, época de chuva, grande 
parte do garimpo fica cheio de água, e fornece essa bela paisagem.
MERCADO DO CRISTAL E LOJAS DE CRISTAIS - Cristalina é famosa por sua pro-

dução do cristal de rocha. É impossível visitar a cidade sem levar um cristal de 
lembrança. No Mercado de Cristal o visitante pode acompanhar o processo de 
fabricação de uma joia. É incrível. Além do mercado, tem inúmeras lojas. As 
principais estão localizadas nas Ruas da Saudade, 21 de Abril e Otaviano de Paiva 
e na Praça José Adamian. Nelas é possível comprar tanto o cristal bruto como 
artesanatos, bijuterias e joias.

DESTINO CERTO
COMO CHEGAR A CRISTALINA – A cidade fica a 130 km de Brasília e a 280 km 
de Goiânia. Cristalina recebe turistas de todas as partes do Brasil interessados 
em suas pedras preciosas de cristais e seus artesanatos minerais. Pode-se ir de 
Goiânia e para Cristalina de ônibus, táxi ou carro. Seu aeroporto fica na Rodovia 
BR-050, a cerca de 5 km do centro da cidade. Cristalina oferece vários tipos de 
boas acomodações, como hotéis, pousadas e hotéis-fazendas.
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Tenha seu produto visto...

Anuncie!
editais@gazetadoestado.com.br

A Página Bonita mostra com classe, 
cuidados para sua saúde e beleza
A Página Bonita mostra com classe, 

n Érika Sandra
kasacoza@gmail.com

Página Bonita

Dar presentes para arianos(as) nunca foi tão fácil!
No dia 20 de março, o sol deixa o signo de Peixes e 
entra em Áries, iniciando um novo ano astrológico. 
Áries é o primeiro signo do zodíaco, caracterizado pelo 
elemento fogo e é regido por Marte, que é conhecido 
como o Deus da guerra e da paixão. 
Provavelmente, você conhece algum(a) ariano(a) e sabe do 

que estamos falando. As pessoas de Áries são corajosas, 
determinadas e independentes. Gostam sempre de estar 
no controle das coisas e são muito seguras de si. Elas 
transbordam alegria, ousadia e criatividade contagiando 

todos que estão ao seu redor. Porém, não podemos 
esquecer que, em alguns momentos, elas acabam se 
deixando levar e brigam com quem estiver por perto. Já 
parou para pensar que o aniversário dessas pessoas 
está chegando? A

 Página Bonita diversas opções dos melhores produtos 
de beleza, para presentear e embelezar, ainda mais, 
essa galera. 

AUTHENTIC BEAUTY CONCEPT - Spray 
Condicionador Replenish: Condicionador em spray 
para cabelos dani�cados, funciona como leave-in, 
nutre e fortalece o cabelo. Com aromas de xarope de 
bordo e noz pecã. 250ml. Preço sugerido R$ 231,80 

Dry Shampoo: Shampoo a seco que 
promove um aspecto revigorante 
enquanto fornece controle �exível aos 
seus cabelos, apresenta uma formulação 
vegana em pó aerossol, com Amido 
de Arroz biodegradável. 100ml. Preço 
Sugerido R$ 80,00 

BIORÉ - Bioré Jelly Lotion: Oferece uma 
hidratação prolongada e uma textura 
mais leve, também em gel, que é 
rapidamente absorvida pela pele, têm 
em sua fórmula ácido hialurônico, 
colágeno e aminoácidos como 
ingredientes hidratantes. 

180ml. Preço sugerido R$ 94,90 
Bioré Massage Cleansing Gel for Pore 

Care: Gel de limpeza para peles oleosas 
e ásperas, remove as impurezas e 
reduz a aparência dos poros para uma 
textura mais lisa e livre de imperfeições. 
Higieniza sem fazer espuma e entrega 
uma gostosa sensação de frescor após o 
uso. 150g. Preço sugerido R$94,90 

EUCERIN - Dermopure Gel de Limpeza: Limpa suavemente de forma 
e�caz com 30% de redução na oleosidade no longo prazo. Preço sugerido: 
R$ 44,90 

Eucerin Dermopure Sérum Efeito Triplo: Um sérum de efeito triplo 
clinicamente testado com Thiamidol patenteado formulado para reduzir 
as marcas escuras de acne, entre outros ativos como o ácido salicílico e 
o amido de tapioca que auxiliam no combate de cravos e espinhas e no 
controle da oleosidade. Preço sugerido: R$ 169,90 

NIVEA - NIVEA Facial Beleza Radiante Pele Matte e Uniforme: É um produto 
inovador, multifuncional com fórmula 7 em 1. Preço Sugerido: R$ 34,90

NIVEA SUN Tripla Proteção Antiacne: Com fórmula à base de sal do himalaia, 
proporciona efeito matte por 8 horas, reduz os sinais de acne e espinhas e a 
aparência de poros na pele em 4 semanas. Preço Sugerido: R$70,90

SCHWARZKOPF PROFESSIONAL - BC Bonacure Clean Performance 
Color Freeze Shine Savior: Sérum capilar de 
brilho para cabelos coloridos que melhora a 

maleabilidade, intensi�ca a vitalidade e promove brilho 
extra, além de prolongar o resultado da coloração. 
150ml.  Preço sugerido R$ 189,90 

BC Bonacure Clean Performance Clean Balance Água 
Anti-Poluição: Leave-in para combater os danos 
metropolitanos, enquanto hidrata e condiciona o cabelo, 
apresenta uma fórmula líquida ultraleve Preço sugerido 
R$ 189,90. 

STMNT GROOMING GOODS - STMNT All-In-One 
Cleanser: Shampoo masculino para cabelos e corpo, 
que limpa e puri�ca os �os e a pele, deixando uma 
sensação de agradável frescor. 300ml . Preço Sugerido 
R$ 130,00

STMNT Grooming Spray: Spray de �nalização para 
cabelos masculinos. Preço Sugerido R$ 150,00.

Com a evolução da tecno-
logia, surgem constan-
temente novas soluções 
que transformam a vida 
das pessoas. Nesse senti-
do, empresas concebidas 
antes do surgimento da 
internet vêm cada vez 
mais usando o processo de 
digitalização para amplia-
rem os avanços tecnológi-
cos que impactam pesso-
as de todo o mundo. Essa 
modernização é muito 
aplicada para possibilitar 
o comércio digital, novos 
meios de pagamento, po-
líticas públicas, logística e 
delivery, entre outros fins – 
e contribui para o aperfei-
çoamento do desempenho 
das organizações e, conse-
quentemente, o alcance de 
suas soluções.

Por outro lado, a falta 
de profissionais de tecno-
logia para essas soluções 
digitais é um desafio cons-
tante em muitos países. 
Em um mundo cada vez 
mais digital, as empresas 
precisam de profissionais 
habilitados e capacitados 
para desenvolver e imple-
mentar recursos para aten-
der às suas necessidades. 
Considerando que a de-
manda por esses talentos 
está superando a oferta, 
a capacidade das empre-
sas de diversos setores de 
competir no mercado é 
afetada diretamente.

A propósito, a última 
previsão divulgada pelo 
Gartner aponta que os 
gastos mundiais com TI 
crescerão 2,4% em 2023. A 
tendência é que esses in-
vestimentos sejam desti-
nados principalmente para 
o combate aos crimes ci-
bernéticos, que continuam 
ocorrendo independente-
mente das crises econômi-
cas globais. Para se ter uma 
ideia, a empresa de pes-
quisas Canalys prevê que o 
mercado de segurança ci-
bernética deve movimen-

A escassez de pro�ssionais de tecnologia 
impedirá transformação digital do Brasil

Artigo

n Vitor Magnani
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tar, este ano, aproximada-
mente US$ 223 bilhões.

sMas como a escassez 
de talentos de tecnologia 
deve ser superada? Uma 
solução viável é investir em 
programas de treinamento 
e capacitação – há empre-
sas de todos os portes ofe-
recendo mentorias para os 
seus colaboradores, a fim 
de desenvolver suas habili-
dades e conhecimentos em 
tecnologia, por exemplo. 
Além disso, outro recurso 
interessante é a união entre 
companhias e instituições 
de ensino técnico para a 
criação de programas de 
capacitação que contribu-
am para preparar jovens e 
iniciantes na profissão.

É válido ressaltar que al-
guns países encaram essas 
mesmas condições, mas 
muitos deles podem ter 
uma abundância de pro-
fissionais qualificados. Por 
isso, as empresas podem 
buscar esses talentos es-
trangeiros e oferecer-lhes 
oportunidades de trabalho 
em suas próprias organi-
zações, inclusive de forma 
remota. Ao dispor desses 
profissionais, as empresas 
devem integrá-los aos ti-
mes de trabalho existentes, 
maximizando a sua contri-
buição para a companhia.

Em contrapartida, a ex-
ploração de novas tecno-
logias – como inteligência 
artificial e automação – po-
dem ser alternativas pro-
veitosas para a execução 
de tarefas que antes eram 
realizadas manualmente 
pelos profissionais de tec-
nologia. Essa não é uma 
opção que os substitua por 
completo, mas sim uma 
forma de atender deman-
das repetitivas e, ao mesmo 
tempo, não tão complexas.

Em resumo, a falta de 
profissionais de tecnolo-
gia para soluções digitais 
é um problema complexo 
e que precisa ser abordado 
com maior atenção, cria-
tividade e eficácia pelas 
companhias. Investir em 
programas de treinamento 
e capacitação, atrair profis-

sionais de outros países e 
explorar novas tecnologias 
são algumas das soluções 
para esse cenário. Desse 
modo, as empresas pode-
rão garantir que os seus 
serviços tenham êxito e vi-
gorem no mercado.

Vitor Magnani é 
presidente do Movimento 

Inovação Digital (MID).
O Movimento 

Inovação Digital 
(MID) é uma entidade 
que reúne as maiores 
plataformas digitais 

do País nos segmentos 
de marketplaces, 

e-commerces, 
healthtechs, bancos 

digitais, fintechs, 
meios de pagamento, 

investidores e outros. 
O MID surgiu para 

representar e abordar 
interesses coletivos 

relacionados ao 
ecossistema digital 

junto ao Poder Público, 
instituições de ensino e 

sociedade civil.
Para isso, ela fomenta 

ações públicas e privadas 
que contribuam para 

o desenvolvimento da 
transformação digital, 

competitividade e 
sustentabilidade no 
Brasil. Atualmente, 
o Movimento reúne 

mais de 150 empresas, 
como Mercado Livre, 

Quinto Andar, Loft, 99, 
GetNinjas, PayPal, Loggi, 

Movile, Americanas, 
C6 Bank, Facily, Rappi, 

Tembici, OLX, WorldPay, 
Hotmart, Dr.consulta, 

Teladoc, Maida.Health, 
Adiq, PaySmart, Banco 
Inter, Grupo Mosaico, 

Leroy Merlin, BanQi, 
Whirpool, Banco 

Carrefour, Monetizze, 
Sodexo, TecBan, Edenred, 

entre outras.
Para mais informações 

visite o site https://
movimentoinova.com.br/ e 

acompanhe o MID nas redes 
sociais: LinkedIn, Instagram 

e Facebook. Confira no 
Youtube as propostas do 

MID para os prestadores de 
serviços e apps.
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Dois tempos
1. No dia 31 de março, às 

19 horas, o palco do Centro de 
Convenções da PUC receberá 
um dos maiores clássicos de 
animação do cinema em um 
musical 100% cantado ao vivo 
e com orquestra no palco, ‘A 
Bela e a Fera, espetáculo musi-
cal’. Baseado no conto francês, 
o musical traz aos palcos esse 
belíssimo e emocionante es-
petáculo que conta a estória de 
amor entre uma linda jovem e 
um príncipe que foi enfeitiça-
do e transformado em Fera. 
Sua bondade a faz enxergar 
o lado humano da Fera, por 
quem se apaixona perdida-
mente, quebrando o feitiço. 

2. Além da orquestra e do 
experiente elenco que atua, 
dança e canta, o espetáculo 
cantado cem por cento aí vivo 
conta com a produção geral 
de Ewerton Novaes, direção 
executiva de Daniela Schiar-
reta e direção de grandes mes-
tres da cena artística da atua-
lidade. Com direção musical 
do maestro Eduardo Pereira, 
preparação vocal de Mariana 
Nunes,  coreografias de Tatia-
na Abbiati, Alessandra Lona 
como dance captain, direção 
residente de Ewerton Novaes 
e direção geral do renomado 
diretor Bruno Rizzo. Ingressos 
à venda no restaurante Case-
ratto - Setor Marista e no site 
Ingresso Digital.
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Fausi Humberto
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SALTO AZUL - Nesta manhã de domingo, 
a partir das 9h, a terapeuta ocupacional 
e paraquedista Rejane Damaceno e a 
advogada Mariana Fernandes, mestre em 
Direitos Humanos, promovem a 2ª edição do 
projeto Salto Azul, na Skydive Cerrado, em 
Anápolis. O evento é alusivo ao Dia Mundial 
de Conscientização do Autismo, celebrado 
em 02 de abril
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CONVENÇÃO ALÉM DO OLHAR – No dia 
16 de março, São Paulo abrigou a Convenção 
anual de franqueados da Além do Olhar by Ana 
Hickmann, sócia da marca.  Sidney Kalaes e 
Rose Lourenço, sócia fundadora da franquia 
Além do Olhar estavam presentes.  A franqueada 
de Goiânia, Roberta Rodrigues, proprietária da 
unidade Bueno, bateu ponto no encontro e na foto 
aparece com Ana Hickmann

Vitrine
n VOCÊ SABIA? Catarata é 
quando o cristalino do olho fica 
opaco, e a visão fica fraca.
n LIMPEZA DO LAGO 
CORUMBÁ – Nesta manhã de 
domingo (26), a partir das 7h, 
a Prefeitura de Caldas Novas, 
e sua Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente e Recursos  
Hídricos, comandam o 5º  
Mutirão de Limpeza do Lago 
Corumbá. A ação voluntária 
terá concentração no Guarda 
Barcos Rei do Lago.
n IN CONCERT – O estreia 
da temporada 2023 do 
Flamboyant In Concert, será 
na terça-feira (28), com Dado 
Villa-Lobos e Marcelo Bonfá 

com o primeiro show do 
projeto  “As  V  Estações”, 
que seguirá em turnê  pelo  
País.  Os dois músicos 
sobem ao palco e vão tocar 
sucessos da Legião Urbana, 
acompanhados da banda 
confirmada para seus shows 
de 2023, muito aguardados 
pelos fãs do rock nacional. 
n PIPOCA E TELONA - O 
Aparecida Shopping anuncia os 
filmes que estão em cartaz nas 
suas salas de cinema, neste 
fim de semana e nos próximos 
dias, entre eles, as estreias mais 
recentes Pânico VI e Shazam. O 
shopping funciona de segunda 
a sábado, das 10h às 22h, e 

aos domingos e feriados, das 
14h às 21H.
n PRIMEIRA VEZ NO ESTADO 
- Nos dias 31 de março, 1º e 
02 de abril, será realizado o 
Rally Internacional de Goiás. 
Cerca de 30 equipes disputam 
a competição. Haverá shows 
com as bandas Clube Retrô e 
Blitz, no dia 31 de março, Mr. 
Gyn e Biquíni Cavadão no dia 
1º de abril e Liga Joe e Banda 
Venosa no domingo, dia 2, com 
entrada solidária. Para retirar 
os ingressos, bastam 2kg de 
alimentos não perecíveis e 
se cadastrar no site www.
rallyinternacionaldegoias.
com.br.
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DIA DEDICADO AO 
AMOR - A escritora 
Priscila Avelar reuniu 
diversos artistas, 
no Topa Bar, para 
apresentação de 
sua obra ‘Ressaca 
de quase Amor’, na 
noite de 15 de março, 
regada a literatura e 
bons drinks. A obra é 
composta por relatos 
sobre uma desilusão 
amorosa da autora, 
e traz diversos temas 
como “Love Bombing’’, 
relacionamentos na 
atualidade e peripécias 
românticas

Cristiano Borges

PRESTIGIANDO - O ex-BBB, Dhomini e sua esposa 
Alessandra figuraram entre os convidados que 
prestigiaram a festa de aniversário de 50 anos, da 
jornalista Alessandra Câmara (ao centro), no Giardino 
Spazio Di Eventi

OLHO NELA - A influencer Layla Monteiro participou da semana 
de moda Paris Fashion Week, a convite de marcas famosas, entre 
elas, Bulgari, Leonard Paris e Anastasia Beverly Hills. O expert 
make-up artist Gustavo Ribeiro assinou a produção de beleza para 
os desfiles e apresentações da goiana

NOVO CLIPEL 
- A cantora e 
compositora, 
Larissa Amorel, 
que atualmente 
mora nos Estados 
Unidos, esteve 
em Goiânia, 
exclusivamente 
para gravar o 
clipe, de seu 
novo hit Não 
Apaixona Bebê, 
música com 
pegada agitada 
e moderna. A 
produção é de 
Maris Tavares, 
da Officina de 
Estrelas, que, do 
Brasil, gerencia a 
carreira da artista

PROFISSIONAL DE 
EXCELÊNCIA - O 
biomédico-esteta, 
Carlos Peixoto acaba de 
retornar de intensa turnê 
nos EUA, por conta de 
buscar novidades na 
área. Ele se destaca e 
sua agenda é bastante 
concorrida pelos 
excelentes resultados 
em procedimentos 
realizados. De volta ao 
batente, sua agenda 
já está aberta para 
atendimentos em 
Goiânia e outras capitais 
brasileiras


